



広報短信

■山下商工会長が勲五等……山下熊太郎さん（後免）は、春の叙勲で地方自治、商工業の発展に尽した功績により勲五等瑞宝章を授与せられました。

■歯科の専門指導員できる……前月分の広報に投稿のありました専門職員の設置については、市と歯科医師会南国支部（川添光一支部長）とが共同で、歯科衛生士をおくことになりました。初めての衛生士には、吉永幸代さん（明見）が選ばれ、市民ぐるみで歯の追放にあたることになりました。

■ママゴン大活躍……全国大会への出場権を得るママさんバレーの県大会が市民体育館で行なわれました。市から強豪4チームが参加しましたが、三和岡農が準々決勝で大熱戦のうえ惜敗。期待をもつた稻生チームも準決勝で接戦の末、あと一点がものに出きず敗れましたが、堂々三位に入賞し、全国大会に出場することになりました。

■広報の表紙があります……表紙をとりえず1,000部つくりましたが、まだ残部がありますので、ご希望の人は7月10日までに市長公室秘書広報係までおいでください。

昨年改正された法律では、廃棄物は産業廃棄物と一般廃棄物に別けられ、農業用のビニールなどは産業廃棄物として、その処理は事業者の責任とされ、家庭から出るごみなどは一般廃棄物として市が処理をしながら改めて計画しています。

ところが、山ではじみ焚却場がまだできていませんし、収集も

最優先に実施

田岡信雄

公害環境課長

や市行政の最優先

に限られ、焼くことも、集めることも不完全で、市民のみなさんに大変ご迷惑をかけています。

そこで、一日も早く収集、処理体制を抜本的に改正すべく計画しています。

まず焼却場は、香南五ヶ町村と共に、最もすぐれた公害のない施設を建設すべく関係地元の方々

は、まだ未だ着手していませんが、この問題をうまく処理できた首脳家と称せられた。それから丁度余年、ちかごるの首長を懇ます。

問題は、急速な時代の変遷などとともに多岐、多様にわたり昔日の比較的は、農業用のビニールなどは産業廃棄物として、その処理は事

業者の責任とされ、家庭から出る

ごみなどは一般廃棄物として市が処理をしなければならないことになっています。

ところが、山ではじみ焚却場がまだできていませんし、収集も

田岡信雄

公害環境課長

や市行政の最優先

に限られ、焼くことも、集める

ことも不完全で、市民のみなさん

に大変ご迷惑をかけています。

そこで、一日も早く収集、処理

体制を抜本的に改正すべく計画

しています。

まず焼却場は、香南五ヶ町村と

共同で、最もすぐれた公害のない施設を建設すべく関係地元の方々

は、まだ未だ着手していませんが、この問題をうまく処理できた首脳家と称せられた。それから丁度余年、ちかごるの首長を懇ます。

問題は、急速な時代の変遷などとともに多岐、多様にわたり昔日の比較的は、農業用のビニールなどは産業廃棄物として、その処理は事

業者の責任とされ、家庭から出る

ごみなどは一般廃棄物として市が処理をしなければならないことになっています。

ところが、山ではじみ焚却場がまだできていませんし、収集も

田岡信雄

公害環境課長

や市行政の最優先

に限られ、焼くことも、集める

ことも不完全で、市民のみなさん

に大変ご迷惑をかけています。

そこで、一日も早く収集、処理

体制を抜本的に改正すべく計画

しています。

まず焼却場は、香南五ヶ町村と

共同で、最もすぐれた公害のない

施設を建設すべく関係地元の方々

は、まだ未だ着手していませんが、この問題をうまく処理できた首脳家と称せられた。それから丁度余年、ちかごるの首長を懇ます。

問題は、急速な時代の変遷などとともに多岐、多様にわたり昔日の比較的は、農業用のビニールなどは産業廃棄物として、その処理は事

業者の責任とされ、家庭から出る

ごみなどは一般廃棄物として市が処理をしなければならないことになっています。

ところが、山ではじみ焚却場がまだできていませんし、収集も

田岡信雄

公害環境課長

や市行政の最優先

に限られ、焼くことも、集める

ことも不完全で、市民のみなさん



市民のひろば

ましゅうなどと一方的に呼びかけてみても、笛吹けど踊らず、まづ効果はあるまい。要是捨てる場所が問題である。

それはどうするか。次のことを提案したい。

一、各地区ごとに、ごみ集積場を指定または設置する。

二、市民は、ごみを可燃物と不燃物が問題である。

三、市民はごみ問題

五、集積場所の維持管理は、地区で責任をもつてある。

工作物などに要する経費は市が負担する。

六、不法投棄は絶対しない。全員が監視者となって確行を期する。最少年限これくらいの手打てみるべきだと思う。

ごみ問題は市政の中で優先してやるべき時代を切り替えたが、紙面の都合で割愛しました。

親子クイズ⑪

ご家庭で話し合ってこたえてください。

▼もんだい

①県下では、昨年1年間に〇〇人が水の事故で死んでいます。

②開拓資産税、第2期の納期は7月〇〇日です。おわせなく……。

③広報誌は、毎月〇日に発行です。

▼しめきり / 7月20日(木) ▼おくり

さき / 南浦市東崎、南浦市役所、広報委員会▼しょうひん / 特賞(2,000円)

1人・残念賞(記念品)10人

□……第10回の正解者発表……□

▼こたえ

全市全体で1日に約2トンのゴミができます。

②危険物の回収は平曜日です。

③特賞(2,000円) 萩原健一(明見)

残念賞(記念品)川久保美智代(片山)北村有(小籠)上居千子(前浜)

石本滿子(八幡)西岡梅子(柳野)中紀島夏恵(土山)池内佐千子(八幡)紀伊坂(大浦)中沢美保(定林寺)佐々木美和(後免町)

□……表紙写真にあなたがうつっていきましたか。今月号から「今月の顔」ごとにしますので、7月10日までに申してください。

ひと品の小さき文字の日付すら心をこめて遊びください

母と長病みのわれとの一人暮し。その貨物などのため

に週回きちらんと訪問下さる

は打ってみるべきだと思う。

ごみ問題は市政の中で優先してやるべき時代を切り替えたが、紙面の都合で割愛しました。

ひと品の小さき文字の日付すら心をこめて遊びください

母とおれの不平ともごもききわけ

てある時はやさしくたしなめらる

わがままにしかも気むずかしきわ

母と長病みのわれとの一人暮し。その貨物などのため

に週回きちらんと訪問下さる

は打ってみるべきと思う。

ごみ問題は市政の中で優先してやるべき時代を切り替えたが、紙面の都合で割愛しました。

ひと品の小さき文字の日付すら心をこめて遊びください

母とおれの不平ともごもききわけ

てある時はやさしくたしなめらる

わがままにしかも気むずかしきわ

母とおれの不平ともごもききわけ

てある時はやさしくたしなめらる